



Regierungspräsident Dr. Guy Morin
Rathaus, Marktplatz 9, 4001 Basel

Basel, im April 2013

Familienbefragung 2013

Liebe Eltern

In der Beilage erhalten Sie einen Fragebogen mit Fragen zur aktuellen Situation und zu den Bedürfnissen Ihrer Familie. Die Familien im Kanton Basel-Stadt bilden eine wichtige Bevölkerungsgruppe, deren Wohlbefinden dem Regierungsrat ein wichtiges Anliegen ist. Aus diesem Grund beschloss er im Jahr 2007, zukünftig alle vier Jahre eine Familienbefragung durchzuführen. Mit dem heutigen Tag startet die zweite Befragung.

Die Befragung gibt dem Regierungsrat und den Kantonsbehörden die Möglichkeit, wichtige Informationen zur Lebenslage der Familien in Basel-Stadt zu gewinnen. Die Ergebnisse der Familienbefragung liefern Anhaltspunkte für die Planung und Steuerung der kantonalen Familienpolitik. Nicht zuletzt kann dank der Befragung die Wirksamkeit von bestehenden Angeboten und Massnahmen für Familien überprüft werden.

Für die Befragung wurde Ihre Adresse nach dem Zufallsprinzip aus der kantonalen Einwohnerdatenbank gezogen. Der Fragebogen ist anonym, so dass jeglicher Rückschluss auf Ihre Person ausgeschlossen ist. Dies gilt auch für die Auswertung, welche im Statistischen Amt erfolgt.

Ich bitte Sie, an der Befragung teilzunehmen und eine Stunde Ihrer Zeit, die zum Ausfüllen des Bogens benötigt wird, zu investieren. Mit Ihrer Beteiligung gewinnen die Befragungsergebnisse an Aussagekraft und können so zum Nutzen der Familien im Kanton Basel-Stadt verwendet werden. Sollten Sie Fragen haben oder für das Ausfüllen Unterstützung benötigen, bitte melden Sie sich direkt beim Statistischen Amt des Kantons Basel-Stadt (061 267 87 27).

Die Resultate werden der Öffentlichkeit voraussichtlich Mitte 2014 bekannt gemacht.

Ich danke Ihnen im Namen des gesamten Regierungsrates für Ihre wertvolle Mitarbeit.

Mit freundlichen Grüssen

Dr. Guy Morin
Regierungspräsident

Barbara Schüpbach
Staatsschreiberin